

Volleyballer feiern den Kantonalmeistertitel bei der Hallenmeisterschaft 35/55+ 2021/2022

Trotz einer schwierigen Vorbereitungsphase mit zeitweise reduzierten Spielerkadern fanden wir im Training die nötige Mischung an Freude am Spiel, das Beste machen aus der nicht veränderbaren Situation und der wichtigen Trainingsintensität.

Dies hat beim Team 1 dazu geführt, dass trotz verlorenem 2. Spiel gegen Deitingen 1 (3:1) die restlichen Spiele mit nur zwei Satzverlusten gewonnen werden konnten und so bereits früh der Kantonalmeistertitel feststand. Auch der komfortable Vorsprung von 7 Punkten auf den TV Etziken 1 kann sich sehen lassen.

Auch das Team 2 zeigte gute Leistungen. Auf Grund vom knappen Kader mussten jedoch zusätzliche Spieler und eine neue Spielerin in die Mannschaft integriert werden. Trotz der dadurch etwas fehlenden Konstanz konnten wir den Sieg in der Kategorie C feiern, wenn auch knapp mit 14 zu 13 Punkten auf das zweitplatzierte Lüterkofen, und können uns über den Aufstieg in die Kategorie B freuen.

Der/den neuen Volleyballkollegin/-kollegen Jana Castrini, Marco Schneider und Daniel Angéloz möchte ich an dieser Stelle recht herzlich Merci sagen, für den tollen Einsatz in der für sie sicher nicht einfachen Situation so rasch als möglich neue ungewohnte Spielpositionen einnehmen zu müssen.

Abschliessend gehört auch ein **grosses "Dankeschön"** dem Trainer sowie den verschiedenen Aushilfstrainern.

Markus Walker

Weitere Angaben sind auf der Homepage "sotv resultate / 35/55+ Volleyballmeisterschaft 2021/2022" oder auf der Homepage des TVB ersichtlich

